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Corpo clínico e Conselho administrativo do Hospital
fazem acordo para pagamento do primeiro mês de

sobreaviso após determinação judicial.

500 toneladas de melancia deverão ser colhidas no

Óleo Grande
,.

.. -IT

Traficantes são presos em Gaspar
. GeralA7

. Nova rede de água foi colocada pelo Samae nas ruas José Honorato Muller e .I?'rei Antonino Geral A6 '57
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EDITORIAL

Enfim umacordo
Depois de mais de uma semana sem

atendimento no pronto atendimento do
Hospital Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro, corpo clínico e conselho
administrativo chegaram aum acordo para
o pagamento do primeiro mês de
sobreaviso prestados pelos médicos, após
determinação judicial. O pagamento do

§egundo mês ainda será estudado por eles
para que possam chegar a um consenso.

Mas a questão que fica é que o

pagamento do sobreaviso'nada tem a ver

com a falta de atendimento de.plantonistas
no pronto atendimento. Os plantonistas
nem sequer fazem parte do corpo clínico,
devem atender a comunidade e em casos

graves, com necessidade de especialista
devemchamaro sobreaviso.Quepelo que
pudemos entender durante as reuniões que
presenciamos, não se negaram a atender
os pacientes. O que a comunidade precisa
é de plantonistas dispostos e capacitados
a atendê-los. E acreditamos que agora o

P.A. de Gaspar voltará a normalizar a
situação.
} Durante esses dias dequestionamentos
sobre Õ'Hospital ficou Claro que existia

lJ1lla falta de comunicação entre corpo
clinico"e coríselho \Mmiriistrativo, quê a

partir de agora eles concordaram em fazer
a comUnicaÇão .ac'OnteCêt 'issO porciÍl�
todos, que �uela insti�ção trabalham,'seja éle voluntário ou não, querem" o
p;elhorpara o,Hospítal, Paniacop;unidadeéparaGaspar.PorisSü espéramôsque este
impas�e est7ja de vez e.nceiTIldo e os

plantohistas voltem a trábalhar, poi�' o
�espaldo do� espe�ialistas exi�!e, bas�
paciência, tranqüilidàde, responsaõilidade
e segtIl1;l11çapara exercerem seus trabalhos.,,,-�i<W> ", "� "i�� ... "·,,".' "< .. '
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ASSUNTO DA SEMANA
O que você faz para aproveitar as

,férias de verão?

Aproveito para
visitar as cascatas e

também vou ao

shopping. Vanilza
Toniio, balconista,
bairro Sete de
Setembro

de verão eu costumo

freqüentar as praias
da região. Gisele

Fuchs, radiologista,
Brusque

muito meus amigos e

também vou para as

praias da região de
Porto Belo. Fernando
Zabel, estudante,
Blumenau

LEITOR

Agradecimento '1

Venho através deste espaço agradecer a todas as pessoas que
colaboraram, ajudaram e que nos apoiaram para que o Natal das crianças
da Sociedade Ferroviário Esporte Clube fosse realizado. Uma tarde em

que as crianças tiveram a oportunidade de conversarem com o Papai Noel
e receberam balas, pipocas, refrigerantes e presentes e também brincaram
muito. Sendo assim uma tarde de festa para todas as crianças que lá
compareceram. Muito obrigada a todas essas pessoas: Janaina Muller,
Carlos Eduardo da Costa, Gabrielly Muller, Mario Vilmar Muller, José
Threiss, Omar Lana, Beta (Jornal Metas), Lojas salfer (gerente Vilmar),
Mega Livraria ( Edson e Mery), Bar Cristiano (Cristiano e Flávia), Jania
da Silva, Rubens Joaquina, EstampariaAbacaxi, Cláudio Deschamps, Zita
Deschamps, Roni Muller, Gelson Muller, Mercado Brandt (Elcio e Rose),
Kalarrari (Juca e Bety), Disk Água (Francisco SolanoAnhaia), Lanchonete
Guta, Selma Luchtenberg, Andréia Luchtenberg, José Lana, Silvio
Medeiros, Construtora PML (Paulo Chiesa e Marli), Célio, Valmir
Raimundi, Itamar de Souza, Gelásio V Muller (Dako), ceará, Oza, Ruana
Simon, Giovane Lana, Loja Manbel, Cesário Luiz Simon, Edemilsom e

Milena Simon, Edílson Kohler, Agostinho Frena, Fernanda Simon, Papai
Noel (Sr Álvaro Assine).

Em meu nome, Vanilda Muller e em nome da Sociedade Ferroviário
agradeço a todas essas pessoas maravilhosas e que Deus lhes de em dobro
tudo o que vocês nos ajudaram. Embora tarde, o agradecimento é de
coração.

Vanilda Muller.

Agradecimento 2

Eu Vanilda Muller tenho um agradecimento muito especial a duas
, pessoas, que graças a elas e a Deus eu pude ter um Natal feliz junto do
meu querido pai pois essas duas pessoas salvaram meu pai de um acidente
que seria fatal se esses dois amigos não estivessem no local. Essas duas
pessoas especiais são o Sr Dionísio da Trindade Filho e o Sr Ludio Miranda
(Didio). Muito Obrigada.

Vanilda Müller

COLUNA�
Interino

OLHAR ELETRÔNICO

ElizeuAlexandre, morador da rua Guilherme Jóão Boquivelde, no bairro IInbtinha,
em Ilhota, teve sua moto depredada por algum �rruaceiro. Segundo a vítima ,?,

vandalismo aconteceu durante a madrugada, ele estava na casa de sua sogra é
quando acordou a moto tinha o banco perfurado, a lataria arranhada, os espelhos
retrovisores quebrados, pneus furados e ainda havia tinta espalhada por toda a

moto.j\gora Elizeu terá que gastar mais de 2 mil reais para consertar os estragos.
UÉ um absurdo, agora terei que gastar um dinheiro que não tenho para arrumar
minha moto ue é com ela ue me locomovo ara trabalhar", desabafou.

• Encontro - Só quatro prefeitos
catarinenses, todos eles do Vale do

Itajaí, participaram do encontro com

a presidente Lula, em Brasília, nesta
semana. O presidente pediu aos

prefeitos da base aliada mais rigor no
encaminhamento de projetos. Disse,
também, que o Programa de

Aceleração do Crescimento, a ser

lançado nesta segunda-feira (dia 22),
trará agradáveis surpresas aos

administradores municipais.

• Eleição - Os dois candidatos à
Presidência da Câmara Federal
receberam de forma positiva a

declaração do presidente Lula de que
não vai interferir na disputa entre eles.
Omotivo, segundo o presidente, é que
considera Aldo Rebelo e Arlindo

Chinaglia como filhos.

• Eleição II - Aldo Rebelo, no

entanto, não esconde a mágoa com o

PT. Ele afirma aos mais próximos que
o PT atropelou o processo de coalizão
e que ministros petistas trabalharam
pela candidatura de Chinaglia,
mesmo quando ele já havia
confirmado sua candidatura.

• Eleição III - A disputa pela
Presidência da Câmara Federal está
virando um samba-de-crioulo-doido.
O PSDB, que havia anunciado apoio
ao candidato do PT, agora decidiu
retirar o apoio.

• Mercosul- Reunidos em Brasília
esta semana, os líderes do Mercosul
ouviram muitas queixas dos países
pobres, Paraguai e Uruguai.
Precisaram também conter o ímpeto
do presidente da Venezuela, Hugo
Chavez, em seu discurso socialista e

protecionista. O colega, EvoMorales,
presidente da Bolívia, ventilou a'

possibilidade do seu país ingressar no
.

bloco do Mercosul, convencido, é
claro, por Chavez.

Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia.

• Economia Apesar dos

problemas políticos, o Mercosul tem
sido importante para a economia dos
países membros. Para se ter uma

idéia, o Brasil vendeu para a

Argentina, no ano passado, mais de
US$ 11,71 bilhões, o que representa
um crescimento de 18,14% em

relação ao ano de 2005.
e-mail: arthur@digitalabc.com.br
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Política
RJ é sede da 32a
reunião do Mercosul
Teve início na quinta-feira
(18) a 32a reunião da Cúpula
do Mercosul, que acontece
no Rio de Janeiro com

representantes dos países
que são Membros plenos:
Brasil, Argentina, Paraguai,
Uruguai e Venezuela e

convidados.

NA REUNIÃO SERÃO discutidos:
o pedido da Bolívia para integrar o
Mercosul como membro pleno; os
próximos passos que a Venezuela
deve cumprir para completar seu

processo de adesão como membro

pleno e ainda a integração sul
americana.

O,presidente Luiz Inácio Lula da
Silva defendeu no primeiro dia de
reunião o reconhecimento das

diferenças entre os países daAmérica
do Sul como caminho para efetivar a

integração entre eles. Lula afirmou

que Brasil e Argentina são os países
que precisam ter mais

responsabilidade dentro do bloco
Mercosul. Segundo ele, os dois são
os países mais importantes da região.
O presidente não acredita que oBrasil
ficará numa posição isolada durante
a reunião do Mercosul por defender
um tratamento diferenciado aos

paísesmenores que integram o bloco,
como Paraguai e Uruguai.

"Nossa integração só se dará se

16 de dezembro de 2003:

Aprovadà a .iacorporáção dd
Peru como estado �ssoci�dOdo

\
-

, ,

Merçosul. Os dois grandes ,

blocos comerciais d� América do

Sul" Mercosul-e Comunidade
Andina de Nações (CAN),
assinam um acordo de livre
comércio

15, de dezembro de 2004:
Colômbia; Venezuela'e Equâdor
se transformam em Estados"

associados do Mercosul.
20 de junhode 2005: Os

países do Mercosul aprovam a

criação de uma grande rede de
abastecimento de gás para
garantir a provisão na região.

4 de julho de 2006: Os

presidentes do Brasil, Argentina,

Foto: Antonio Lacerda - EFE

Lula e Hugo Chávez foram centro das atenções no primeiro dia de reunião

tivermos disposição política de

compreender que somos diferentes,
que vivemos em Estados e países
diferentes, com realidades diferentes,
e precisamos aceitar o parceiro como
ele é, não tentar fazer o parceiro ser

como a gente. Assim não dá certo"
disse. "Se não compreendermos as

assimetrias entre nós, a cada reunião
estaremos fadados a voltar para casa
frustrados porque as coisas não
aconteceram. Para elas acontecerem,
temos quemudarmuito!. acrescentou.

A 32a Reunião da Cúpula do
Mercosul começou na quinta-feira
justamente expondo as divergências
entre o Brasil e seus principais
parceiros no bloco econômico. Entre
os temas mais controversos estão a

adesão da Bolívia e do Equador ao
bloco, tema que tem o apoio do Brasil
e a oposição deArgentina, Uruguai e

Paraguai, Uruguai e Venezuela
assinam em.Caracas o Protocolo
deAdesão do país andino ao
Mercosul, O pacto fixa umprazo
de quatro.anos para a plena
incorporação daVenezuela ao .

bloco,
,,'.

20de J1l1ho de 20p6: Em sua

última;aparição pública
íntemacional, li> presidente de
Cubal.Fídeí'Casrro, participa de
surpresa da 30aCúpula de
Presidentes do Mercosul.: em
C6rdoba, e no dia-seguinte assina
com seus colegas do bloco um

acordo pelo qual são outorgadas
preferências tarifárias mútuas
com oobjetivo de aumentar o

pequeno volume de seus

intercâmbios comerciais.

Paraguai, e anegociação bilateral entre
essesdois últimos países comosEUA.
O ministro das Relações Exteriores,
CelsoAmorim, disse discordar da tese
de que o Mercosul possa ser

comprometido com essas crises
internas.

,Lula defendeu a criação de
instâncias nos Congressos de cada país
membro do Mercosul que possam
agilizar a implementação de acordos
internacionais. Segundo ele, é preciso

..

que nos Congressos esses acordos
tenham prioridades na-s votações"
porque hoje o tempo de tramitação
médio destes é de cerca de cinco anos.

Isto porque, de acordo com Lula, o
projeto precisa seguir todo o trâmite
normal.

"Épreciso criar instâncias especiais
para votar projetos especiais de

integração" afirmou.

14 dezembro de 2006: O
Mercosul <:lá o passo.político
mais importante desde sua

fundação com a instalação de

&�u Parlamento, qu,e ,a partir'do
pr6xirno,m�s de março terá

'

sede permanente em' '.'

Montevidéu e cujosmembros
serão escolhidos pelo vot!-l
popular a partir de 2010."

11 dejaneíro de 2907: O
Paraguai anuncia que não

aprovaráa utilização de
moedas nacionais no comércio
com outros membros do
Mercosul, rejeitando a

iniciativa de Brasil e Argentina
de ,substituir o dólar pelas
moedas locais no comércio

regional,

,ÚlthTÍos ava��os' e, recuos n� integração do M�rco�ul' ,
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e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

• Hospital I - Impasses continuam. Os lados precisam
transigir, encontrarrneios e formas de entendimento. Talvez
até propor afastamento de integrantes de correntes políticas
que acentuam.presença desta natureza num assunto que só
temum lado: o interesse coletivo. Vontade dos profissionais
de Saúde com a determinação das lideranças comunitárias
(políticas e empresariais), será o santo remédio para a cura

gradativa de um moribundo que resiste, pela força da sua

gtandeza de objetivo, pela, sua importância, pelas bênçãos
de todos os santos que o protegem.

'I

• Hospital II - Finalmente a discussão está

amadurecendo, as partes Conselho Administrativo e Corpo
Clínico estiveram reunidas na última quinta-feira com o

objetivo de encontrarem uma altemativa viável para que se

possa resolver o impasse que vem prejudicando e muito a

"Vida" do hospital. O Hospital tem problemas financeiros
há anos, e a comunidade vem se perguntando o que acontece
com o Hospital que n:!lnca tem dinheiro para se manter,

porquenuncaninguém resolve isto. Realmente é complicado
de entender esta matemática, o que fica evidente é que
existem duas correntes medindo forças, brigando e assim
acabam não chegando ao objetivo, ou seja, tirar esteHospital
da "UTI".

• Hospital III - Na última quarta-feira, o Conselho
Administrativo reuniu os quatro órgãos de imprensa de

Gaspar e fez uma exposição dos fatos mostrando
documentos como provas de problemas que vêm sendo

questionados, enfim para que a imprensa pudesse conhecer
um pouco da situação. No dia seguinte quinta-feira,
aconteceu uma reunião, onde estiveram presentes .o

Conselho, o Sindicato e mais alguns médicos do Corpo
Clínico, principalmente os cinco médicos, que fazem o

sobreaviso (plantão a distância) e também a imprensa, o

ponto crucial da discussão foi o tão falado sobreaviso e

também oProntoAtendimento que já deu panos pra manga.
As discussões começaram com muita animosidade, mas
felizmente o bom senso e a coerência prevaleceram e no

final até saíram propostas de parcerias, que serão analisadas
para a esperadasolução dos problemas.

• Sobrando - Pelo visto deve estar sobrando combustível
naDitran, pois constantemente avistamos uma viatura deste
departamento no vizinho município de llhota. O que estaria
fazendo tanto este veículo do trânsito naquela Cidade. Se
for o caso de ser transporte coletivo, podemos ter interesse
no assunto, visto que o JornalMetas realiza trabalho naquela
região. Enquanto o prefeito Adilson faz o pedido para
economizar combustível, alguns de seus comandados
demonstram falta de sintonia em relação às determinações.
Épor estas e outras tantas, que opovo não vê o poderpúblico
com bons olhos, é o que se vê nomeio político, cada um faz
o que quer, o que melhor lhe convém, enfim o povo que se

dane ...
-

• Contraponto - O vereador Orlando Bernardes retrucou
a afirmação dada pelo prefeitoAdilson Schmitt, na imprensa
local, de que a eleição damesa diretora da Câmara não teve
a interferência dele, o prefeito. ParaAdilson; os poderes são
independentes e no caso da Câmara decidepor si só. Só que
Bemardes aproveitou para lembrar as afirmações feitas pela
vereadoraTereza da Trindade (sem partido) de amontagem
da engenharia que resultou na eleição de Celso Oliveira

(pMDB) foi feita exatamente no gabinete do prefeito. "A
vereadora Tereza disse isso para os quatro cantos, nas duas
rádios da cidade e ninguém ligado diretamente ao prefeito
foi desmentir, pelo contrário. Isso é demonstrar que não
falam a verdade, até mesmo quando ela está na cara",
cutucou Orlando Bernardes.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



JORNAL METAS
20 a 23 de Janeiro de 2007

Moradores do Sertão Verde
sofrem com falta de pavimentação

Pequeno trecho sem tubulação causa transtorno em dias de chuva

Direto ao Assunto

Os moradores da Estrada Geral no Sertão Verde
vêm reclamando constantemente dos buracos na
via principal do bairro.

o PEDIDO DE calçamento já
foi feito junto à prefeitura, mas
por enquanto a unica

providência tomada foi a de

passar a patrola para tapar os
buracos.

O problema se agrava em

dias de chuva, aumentando
ainda mais os buracos e

causando alagamentos.
Segundo osmoradores há 15

dias a patrola passou na estrada,

porém mesmo tendo sido feitos
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SÓ a pàtrola não resólve os problemas'��'b�;aco� na via
0,'",

macadame, melhoraria
bastante."

A reivindicação dos
moradores é avalizada pelo
presidente da associação dos
moradores do bairro, Gidião
Antunes. Ele além de reiterar a

recentemente os reparos, a necessidade da colocação de
situação está ruim. macadame na via, já marcou

O agricultor Reinaldo uma reunião com a população,
Machado, quemora no bairro há na próxima semana, para que o

18 anos, se diz cansado das problema seja novamente levado
promessas e afirma que 'não à prefeitura.
adianta só passar a patrola. "A reunião será para

"Eles passam a patrola e intensificar a reivindicação já
resolvem o problema por pouco que a prefeitura está retornando
tempo. Se eles passassem e de férias agora. Da última vez

colocassem também o que falei com o Jacó Goedert,

GRANDE OPORTUNIDADE
Empresa no ramo Têxtil contrata Operadores de máquina
e Enearre!tadOS. ambos os sexos, nas seguintes áreas:

ESTAMPARIA eARROeEll COSTURA I EXPEDiÇÃO
TAlHAÇÃO I SEPARAÇÃO DE SERViÇO P/ FACÇÃO

CORTADOR DE FRISO I TECELAGEM
RECURSOS HUMANOS E FUNÇÕES ADMINISTRATIVAS

TEMPOS E MÉTODOS E FUNÇaES OPERACIONAIS

I..erassados comparecer com documentos na Rod.lvoSilveira
Km 2· Em frente a Plasvale - Ola 23/01/2007 - Terça-falra

Das 08:30 às 11:30 horas ou enviar curdcuto para rolu@rolu.com.br

secretário de obras do

município, ele disse que não
havia máquina disponível
naquela semana".

Outra reclamação que a

reportagem do Jornal Metas
verificou foi a do comerciante
Adair Felisbindo. Um trecho
atrás de seu estabelecimento
comercial possui uma vala com

detritos. "Quando chove o

esgoto causa enchente".
Segundo ele, no início do último
ano, fiscais de obras da

prefeitura estiveram no local e

prometeram solução. Mas até

agora os 60 metros de vala
continuam abertos.

.._ ...
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o que diz o

secretário de
obras

"Na próxima semana

estaremos na região para
passar a patrola. Já
recebemos reclamações dos
moradores e a ação j á está

agendada. Quanto ao

problema das valas na região,
existem alguns pontos que
realmente encontram esse

problema, porém só posso
dar algum parecer indo

pessoalmente ao local".

PSF's do Bela Vista e Belchior
voltam a atender

As unidades do Programa de Saúde da Família (PSF) dos bairros
Bela Vista e Belchior voltam ao funcionamento no horário normal na
próxima segunda-feira (22). Após um mês fechadas, as unidades
retomam o trabalho conforme os aprovados do concurso feito no final
de 2006 estão se apresentando.

Conforme explicou a Secretária de Saúde de Gaspar, Márcia,
Sganzerla, os concursados têm até o dia nove de fevereiro para estarem
se apresentando. "Alguns já nos procuraram e estão sendo colocados
nas unidades. Por enquanto conseguimos preencher só os PSf's do
Bela Vista e do Belchior", explica.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Médicos e conselho chegaram ao

primeiro acordo para o sobreaviso
Direto ao Assunto

A reunião que decidiu o

pagamento do primeiro
sobreaviso dos médicos de

Gaspar aconteceu na noite de

-quinta-feira (18), nas
dependências do Hospital.
Foram mais de três horas de
conversa para que se chegasse
a um consenso.

FOI NAS DEPENDÊNCIAS DO

Hospital Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro onde aconteceu a reunião
entre Conselho Administrativo do

Hospital, Corpo Clínico (representado
pelos cinco médicos que fazem
sobraviso no hospital, Dr. Fernando
Buschen, Dr. Sérgio Beduschi, Dr.
Cézar Letúria, Dr. Erasmo Perez e Dra.
Ana Paulo Piechnick) e representante
do Sindicato dos Médicos da Região.
Membros do Conselho Regional de
Medicina foram convidados, porém
não compareceram.

A reunião tinha como objetivo
encontrar uma solução para o

pagamento do serviço de sobreaviso
dos médicos. E, depois de algumas
horas de conversa, foi possível chegar
a esse acordo.

O Conselho Administrativo disse
ao Corpo Clínico que irá efetuar o

pagamento do primeiro mês que os

médicos devem receber de sobreaviso
mediante apresentação de nota de

serviço no departamento financeiro do

Hospital de Gaspar, assim que
apresentadas as notas o depósito do
dinheiro será realizado nas contas dos
médicos.

Esse pagamento tinha autorização do
conselho para iniciar ontem (19), desde
que as notas de serviço fossem

apresentadas.
Alguns médicos, como Dr. Cezar

Letúria e Dra. Ana Paula Piechnick

explicaram que só irão apresentar as

notas na segunda-feira (22), a eles foi
garantido pelo conselho, que uma vez
que as notas sejam apresentadas o

dinheiro será recebido.
Para o pagamento do segundo mês

de sobreaviso, médicos e conselho,
acordaram que irão se reunir nas

próximas semanas para decidirem
como será feito este pagamento.

Também ficou decidido que conselho
e corpo clínico estarão conversando sobre
as decisões que lhes cabem.

Conselho administrativo e corpo clínico se reuniram para decidir o pagamento do sobreaviso

Médicos de sobreaviso não são plantonistas _

Os plantonistas são médicos
_ que

atendem no pronto atendimento.
São funcionários do hospital, mas
não fazem parte do corpo clínico.
Era a falta de plantonistas, e não de
médicos de sobreaviso, que estava

causando transtornos no

atendimento do Hospital de Gaspar.
Isto aliado às férias coletivas da

Prefeitura, que resultou no

fechamento dos postos de saúde,
somente o posto do centro fez

plantão e não conseguiu atender ã
demanda de pacientes da cidade,
sobrecarregando o atendimento no

hospital.
De acordo com o que explicou

Dr. Fernando Buschen, médico
ortopedista, diretor do Corpo
Clínico, o médico plantonista tem

que estar preparado para atender
desde um acidentado com fratura a

uma paciente com cólicas
.

menstruais. "Nenhum médico que
faz sobreaviso se recusa a vir

atender o paciente, mas existem casos

que somos chamados para vir até o

hospital que na realidade são casos

que os plantonistas podem e devem

resolver, mas que por insegurança não

solucionam o problema e chamam

quem está na escala de sobreaviso sem

existir a real necessidade. Muitas
vezes passamos a orientação por
telefone e pedimos para o plantonista
dizer para o paciente nos procurar no
dia seguinte. Esse procedimento é
normal e sabemos o que estamos

fazendo".
O sobreaviso é um serviço prestado

por médicos especialistas, em Gaspar
contamos com esse serviço nas

especialidades de ortopedia e

traumatologia, cirurgia geral,
ginecologia e obstetrícia e anestesia.
Esses médicos não ficam de plantão no

hospital, mas se forem chamados e o

caso só puder ser resolvido por um
especialista, têm 30 minutos para
comparecerem ao hospital e prestarem

atendimento ao paciente. Os médicos
cumprem uma escala, a de ortopedia
(que é a única especialidade que têm
dois médicos de sobreaviso, as
demais tem apenas um) está afixada
no mural do pronto atendimento para
que os plantonistas saibam quem
devem chamar em determinado dia.

Segundo Dr. Sérgio Beduschi,
cirurgião geral, e presidente do
conselho de ética do corpo clínico,
"existem casos que o hospital não
tem condições de atender por falta de

equipamentos e de médico
-

especialista. Não temos um

neurocirurgião, nem um médico

cardiovascular, então existem casos

que não podemos solucionar por não
serem -a nossa especialidade, mas
nunca por falta de atendimento".

De acordo com o administrador
do hospital, Hatem Grassmann,
desde terça-feira (16) a noite que o

pronto atendimento tem plantonista
para atender a comunidade.
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Samae realiza obras em Gaspar
O SERVIÇOAUTÔNOMO Municipal
de Água e Esgoto de Gaspar (Samae) está
realizando uma importante obra na

cidade. Está sendo feita uma nova rede
de água, de 650 metros, nas ruas José
Honorato Muller e Frei Antonino, no
bairro Coloninha. Como as duas ruas irão
receber pavimentação, a medida está
sendo realizada para evitar

�futuros rompimentos e

conseqüentemente a falta

"�D..
· OS mais

de água para osmoradores •

e comerciantes. slstentes
Conforme explicou o foram

diretor presidente do usados na
Samae, Luis Carlos

Spengler (Cuca) a rede

que havia no local era
formada por tubos de 60
milímetros (Classe 12) e

. que a nova rede que está sedo colocada
no local conta com tubos de 110
milímetros (classe 15), uma medida que
faz parte do projeto de redimensionamento
do Sarnae. "Quantomais fino são os tubos,
mais probabilidade eles têm de estourar",
afirma Cuca.

nova re

de ág

Além disso, o diretor presidente
explica que estão retirando todo o barro

que havia sido utilizado na colocação da
rede antiga e o substituindo por areia, que
segundo ele, compacta melhor e dá mais

proteção à tubulação.
As obras começaram na última terça

feira (16) e devem se estender até a

próxima semana. "É um

trabalho muito moroso,

pois além da rede de água,
. passam no local as rede de

esgoto e também da

Telesc, por isso os

trabalhadores precisam ter

cuidados redobrados.
Além do intenso fluxo de
veículos nas das ruas",
explica Cuca. O diretor

presidente do Samae
ressalta também que assim que os tubos
estão sendo colocados já estão
recolocando os paralelepípedos,
finalizando todo o trabalho. "O

rompimento da rede sempre pode existir,
porém com essa rede nova e com tubos de
maior diâmetro é muito mais difícil de

Comad terá primeira reunião terça-féria
Os serviços daPrefeitura voltam das

férias coletivas nesta segunda-feira
(22), e o presidente do Conselho

Municipal Anti-Drogas (Comad),
empossado no final de 2006, Ernesto
Hostin, já convocou a primeira reunião.
Irá acontecer na terça-feira (23) às

7h30min, no Gaseie.
Para este primeiro encontro Ernesto

pretende reformular os membros do

conselho, uma vez que precisa de

representantes que realmente queiram
atuar junto aos projetos e objetivos do
Comad.

De acordo com a lei n° 2696, de 14
de dezembro de 2005, de criação do

Comad, devem participar do conselho,
além do presidente, o prefeito, e um

representante das seguintes secretarias
e entidades: Secretaria de Saúde,
Secretaria de Desenvolvimento Social,
Secretaria de Educação, Gabinete do

prefeito, Conselho Tutelar, Escolas
públicas e particulares, Associação de

pais e professores, Associações de

moradores, Conselhos de segurança,
Centros de recuperação de Toxicômanos
eAlcoolistas domunicípio,Médicos das
Unidades de Saúde, Ordem dos

Advogados, Entidades Religiosas,
Rotary Club, Lions Club, CDL, Acig,
Ampe, Polícia Civil, Polícia Militar e

Corpo de Bombeiros .'
As pautas em questão serão a divisão

das· comissões: terapêutica, de

prevenção e de recuperação e o

regimento interno.

O Comad é um conselho de caráter
construtivo que' tem como principal
objetivo estimular os estudos de

pesquisa e prevenção de dependências
químicas, também encaminha os

dependentes para tratamentos. É o

conselho que formula as políticas de

entorpecentes do município.
O trabalho desenvolvido pelo

Comad é voluntário e gratuito, funciona
no prédio da Prefeitura, das 7h às 13h,
durante o horário de verão, e das 8h às
17h no horário normal.

acontecer", finaliza.
Obra concluída

O buraco aberto pelo Samae no últi
mo domingo (14), para consertar um rom-

pimento na rede de água próximo a entrada
do bairro São Pedro foi finalizado na tarde
de quinta-feira (18). O local onde aconteceu
o rompimento foi totalmente pavimentado.

EMPRESA TRADICIONAL DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO DE GASPAR CONTRATA:

VENDEDOR INTERNO COM EXPERI�NCIA
Requisitos:
- Boa comunicação verbal - Exp.em vendas de artigos para construção civil
- Segundo grau completo - Conhecimentos de informática básica

VENDEDOR INTERNO TREINEE (SEM EXPERI�NCIA)
Requisitos:
- Boa comunicação verbal - Segundo grau completo - Conhecimento de informática básica

CAIXA (COM OU SEM EXPERIÊNCIA)
Requisitos:
- Boa comunicação verbal e escrita - Segundo grau completo
- Afinidade com cálculos financeiros - Conhecimentos de sistemas integrados e ECF
- Estabilidade financeira pessoal
AJUDANTE DE CARREGAMENTO E ENTREGA

Requisitos:
- Disposição para trabalhos braçais - Organizado - Disciplinado - 1° grau completo
- Bons ant�cedentes profissionais e pessoais,

..

_

TODOS OS CANDrDATOS DEVEM TER MUITA DISPOSiÇÃO PARA ACEITAR
DESAFIOS E CUMPRIR METAS DE VENDAS E GESTÃO.

DEVEM TER PERFIL EMPREENDEDOR E UM FIRME PROPÓSITO
DE EVOLUIR PROFISSIONAL E PESSOALMENTE.

A empresa oferece: Salários compatíveis com as funções,
ótimo ambiente de trabalho e possibilidades reais de crescimento profissional.

ENVIAR CURRICULUN VITAE PARA:

Rua'Anflléqulo Nunes Pires, nO 1055 Bairro Figueira
OU CADASTRAR CURRICULUNS NO SITE WWWVISAOSOLUCOES.COM.BR

_

Fotografias
Casamentos
Aniversários

Book
Eventos em Geral

Dr. Vaimor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros

OAB-SC 8766

Controle & (}uaIKkrte
rllll!'!:.anga J

;

*Combustível confiável i
*Troca de óleo

*Lubrificação
*Ducha grátis

*

�a;i�t�:: I
3332-09181

• L _ _I!�_�... I:)�:I':I�.!!� ... ��.��!�_.!.!��_:_c���!!!���__ ���S_��!__]

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grande - Gaspar -se R. Vereador Augusto Beduschi,
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Do porto às praias:
Brasil inteiro aproveitar não só a praia,
mas os bares e festas que ali

acontecem.

Pontos Turísticos:

Porto de Itajaí: Está localizado na

rua Blumenau, foi reconhecido em

2005 como o melhor Porto da região
sul e do Mercosul, conta com uma

Estação Aduaneira de Interior (porto
seco), totalmente alfandegada e

sincronizada com o Porto, com 31.500

m? para armazenagem coberta e pátios
de armazenagem de contêineres. As

visitas devem ser agendadas com

antecedência, pois, todas são

monitoradas. Para maiores

informações entrar em contato pelo
telefone (47) 3341-8000.

rio.

A CIDADE QUE tem colonização
açoriana e alemã guarda na arquitetura
a lembrança dos colonizadores em

vários pontos, principalmente no

centro. É um município que trabalha

muito para que o visitante se sinta em

casa e tenha programações que

garantam emoções o ano todo.

Itajaí também se destaca por seus

recantos naturais e belas praias. A
praia Brava se destaca pelas ondas,

. conhecida nacionalmente pelos
surfistas, e pelos turistas que vêm do

Píer Turístico: Situado na Praça
Vidal Ramos, no Centro de Itajaí, o

Píer é um terminal exclusivo de

passageiros de transatlânticos e foi

criado para atrair os navios luxuosos,
além de incentivar a atividade turística

Porto de Itajaí: são mais d_e. �1. milm2 para armazen�fJ�m de contêineres

a bela Itajaí
Falos: Reprodução Internet

Da pedra do Careca pode-se avistar a praia dos Amores e ao fundo a Praia Brava

na cidade. Ele também é utilizado por

embarcações da Marinha do Brasil e de
Pesquisas Oceanográficas. Aberto à

visitação das 8h às 12h e das 14h·às 18h.

Praias

Praia Brava: Durante o dia é o

point de surfistas e gente bonita, com
mar agitado e areia fofa e grande fluxo
de banhistas. A noite é diversão é

garantida nos bares e boate. Possui
boa infra-estrutura de bares e

restaurantes.

Praia dos Amores: De mar aberto

é uma extensão da Praia Brava,
dividida apenas pela lagoa. É
urbanizada, mas 'ainda mantém

preservadas suas características

naturais. No lado norte tem o Morro

do Careca que dispõe de uma

plataforma de 160 m de altura,
proporcionando grande prazer aos fãs

de vôo livre.

Praia de Cabeçudas: É onde estão

localizados os casarões que já
abrigaram a nata da sociedade

catarinense, um passeio pelo bairro é

de encher os olhos. Tem mar calmo e

por oferecer boa infra-estrutura

turística com restaurantes e hotel é

uma das praias preferidas pelas
famílias. Na elevação no pontal sul,
está localizado o Farol de Cabeçudas

que oferece uma linda vista da região.
Praia do Atalaia: Suas ondas são

consideradas as mais regulares do

Brasil, o point do surfe é freqüentada
pela juventude de todo o Brasil, apesar
de ocorrer um pouco de localismo, os
turistas mais tranqüilos são bem

vindos.

Praia do Geremías. Águas rasas e

mansas oferecem a tranqüilidade que
todo o banhista deseja principalmente
os que têm crianças, devido à extensão

limitada que permite o fácil controle.

Praia do Morcego: Pequena e

isolada, ideal para quem quer sossego.

Atrativos Naturais:

Bico do Papagaio: É uma rocha

esculpida acidentalmente onde o

formato lembra o de um pássaro
gigante e é um dos cartões postais da

cidade. Pode-se chegar até a rocha pela
rua Juvêncio T. Ama�al ou pela Praia

do Geremias.

Caverna do Morcego: Cercada de

mitos e lendas destaca-se por ser uma

caverna natural, construída pelo
próprio .mar. Além disso, o acesso

constitui-se num trajeto pitoresco em

estrada sinuosa sobre o morro, rochedo

e mar. Fica localizada na praia do

Mocego a 7 km do centro.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CULTURA & LAZER_______________________ JORNAL METAS
20 a 23 de Janeiro de 2007

tF,atos Históricos
i

20 - Morre Mané Garríncha
Manuel Francisco dos Santos, oMané
Garrincha, morreu em 20 de janeiro
de 1983. Ele jogou 60 partidas pela
seleção brasileira. Estreou em 1955
contra o Chile no Maracanã. Com

Garrincha, o Brasil conseguiu 52
vitórias e 7 empates. ComMané e Pelé

juntos, o Brasil nunca perdeu.

21 - Primeiro filme sonoro

A primeira sessão de um filme rodado
em 35mm'com som é apresentado em
Nova York no dia 21 de janeiro de

1927. O filme foi The Jazz Singer (O
Cantor da Jazz), de Alan Crosland,
protagonizado por AI' Jolson e

produzido pela Warner Brothers. Até

então, só existia cinema mudo.

22 - Avião cruza Atlântico
Em 22 de Janeiro de 1926, Ramon
Franco decola da Espanha, Palos de

Moguer, num avião batizado de Plus

Ultra, rumo a Buenos Aires, onde
chega em 10 de fevereiro, após 7

etapas. Os 10.270 km foram

transpostos em. 60 horas de vôo. O
hidroavião encontra-se no museu da

cidade de Lujan.

23 - Morre Salvador Dali
Em 23 de janeiro de 1989 morria o

grande pintor espanhol SalvadorDali.
Adepto ao Surrealismo, um realismo

minucioso, quase fotográfico, onde o

eprco, o místico e o erótico se

confundiam. Entre várias obras de

grande sucesso e admiração, está a

Gala olhando o Mar Mediterrâneo.

24 - Beatles no Cavem Club
Em 24 de janeiro de 1958 o Cavem

Club, em Liverpool, recepcionou os

.

Quarrymen, primeiro nome da banda
de John Lennon e Paul McCartney, e
que se apresentaram no local. Mais

tarde, já com o nome oficial de

Beatles, foram mais de 250

apresentações nesta casa de shows.

25 - Diretas Já Brasil
Em 25 de janeiro de 1984, ocorre
uma das maiores . festas da
democracia brasileira. A população
foi, para as ruas pedindo eleições
diretas para presidente da República
através de gigantescas concentrações,
já para a sucessão de Figueiredo.
Maluf e Tancredo seriam os futuros

candidatos.

26 - Turquía perde territórios
Em 26 de janeiro de 1699, após
terminar a guerra turco-austríaca, de
1593 a 1648, é escrita a Paz de

Kariowitz, que determinava que os

turcos só conservariam o Banato de

Temesvar, região que eles perderiam
19 anos depois. A Hungria, a

Transilvânia e aUcrânia deixavam de

pertencer à Turquia.
Fonte: Terra

Agende-se

Programação

GNC Neumarkt 1
Uma Noite no Museu
14:20 - 16:30 - 19:40 - 21 :45

GNC Neumarkt 2
Uma Noite no Museu
14:00 - 16:10 - 19:00 - 21:10

GNC Neumarkt 3
O Pacto

15:30 - 17:30 - 19:30 - 21:30

GNC Neumarkt 4

Eragon
14:30-19:10

GNC Neumarkt 4

Mais Estranho que a Ficção
16:50 - 21:20

GNC Neumarkt 5
Por Água Abaixo
14:10 - 16:00

GNC Neumarkt 5
Filhos da Esperança
17:45 - 19:50 - 22:00

O Mar Não está Pra Peixe

13:35 - 15:10

GNC Neumarkt 6

·
O Amor Não Tira Férias

·

16:40 - 19:15 - 21:50

*Sujeito a alteração sem prévio aviso

Teatro, festas INI§Ut.f1l

Sábado - 20 de janeiro

Gaspar
Jungle Club - Festa de reabertura
2007. Com nova decoração, a festa

fica por conta dos embalos do Dj
residente Eduardo e pelo pagode

· contagiante do grupo Toque de

Simplicidade. Ingressos antecipados
e limitados, em Gaspar, no Posto

Avenida. R$ 8,00 o feminino e R$
12,00 o masculino.

Itajaí
Centro de Cultura Popular (Mercado
Velho) - Projeto EncontroMarcado
traz o show do músico Daniel

L Áries: Para ser feliz, entregue

W se mais no seu relacionamento

amoroso. Momento bom para
realizar seus planos profissionais, nem
ue seja, só dar o-primeiro passo.

Horóscopo

Touro: Exerça seu poder de

liderança com solidariedade. e
atitude de amizade entre a

equipe. Largue os velhos padrões de

comportamento para você poder viver
um grande amor.

ti Gêmeos: Você está com mais

lJ1l\ firmeza no seu trabalho, isto
pode levá-lo a se instalar em

postosmais avançados na sua profissão.
Vá em frente com confiança e siga seus

ideais.

Câncer: Cuidado para não

deixar que um possível estado
de estresse venha atrapalhar seu

romance. Você vai encontrar boa

harmonia no seu ambiente de trabalho.

lIiiit Leão: Seu relacionamento está

"'1Il ganhando novas cores que se

firmarão por muito tempo. O

que tiver que falar aos que estão

próximos de você será ouvido com

grande respeito e aceitação.

I
Virgem: É dentro do
relacionamento a dois que

aprendemos a nos relacionar
com o mundo. Sua mente está voltada

para o futuro e pode não conseguir
enxergar direito o momento presente.

Monteiro.A apresentação terá inicio às

12h e deve terminar às 16h, com
entrada franca. Daniel Monteiro

aprendeu a tocar violão aos sete anos e

está no mercado artístico há 27. O

músico se apresentou em diversas

cidades brasileiras e também no

exterior, corno na Argentina, no

Uruguai e na Espanha.

Porto Belo
Bali Hai - A loucura do verão. Afesta

é comandada pelos Dj s residentes
Songa e Robson Gyn (Tenda), Kbeça
(Hip Hop) e Djs convidados Luciano

R, Diogo Delai e Teh Biancho

(Octoplay)
(eletrônica). Ingressos antecipados a

R$15,00 o feminino e R$25,00 o

masculino. Na hora, R$20,00 o

feminino e R$30,00 o masculino.

Domingo - 21 de Janeiro

Blumenau

Rivage - Matinê Teen Party. A festa
onde cigarro e bebida alcoólica. não
fazem parte do repertório entra em sua

segunda edição em 2007, prometendo
muito alto astral para os adolescentes

Libra: Com as emoções
equilibradas você tem a chance

de decidir o que é melhor para
você no seu trabalho. Você está se

sentindo mais responsável perante a

sociedade.

Escorpião: Lembre-se: o que
você não conseguir fazer é

porque realmente você não

quis ou não aceitou inteiramente dentro

de você.

Sagitário: Bom momento de
uso da inteligência no seu

trabalho e nos seus negócios.
Confie na sua visão apurada. Pode ser

que surja um compromisso maior como
um filho ou um casamento.

�_ Capricórnio: Organize um

r:!Ia'". trabalho em grupo, você vai se

entusiasmar com os resultados.

Bom momento de cumplicidade e

compreensão entre você e seu amor.

'" Aquário: . Muita atividade e

I'\. muita cobrança também por

.

.

parte de pessoas com mais

autoridade que você dentro do trabalho.
Não se intimide e faça a sua parte
discretamente.

� Peixes: Tudo que espera

9 ganhar em seu relacionamento

vai depender de sua sensibilidade para
saber lidar com quem ama. Lembre-se

de que só o amor atrai amor.

Quinta-Feira - 25 de Janeiro

entre 12 e 16 anos.A vibe fica por conta

do DJ residente Volnei Souza. A casa

abre suas portas no domingo a partir
das 16h. Para a Matinê Teen Party, os
ingressos somente serão vendidos na

portaria da Rivage na hora do evento

pelo preço único de R$ 5,00.

Blumenau

D'Iay Club Extreme Fun - Clube do

Samba. A D 'Iay Club Extreme Fun

promovemais uma edição do aclamado
Clube do Samba. Fazendo show na

pista principal da casa numa autêntica
roda de samba, estarão os grupos Toque
de Simplicidade e Pimentinha. Os

ingressos serão vendidos

exclusivamente na portaria da D1ay na
hora do evento pelo valor de R$ 7,00.
Mulheres entram free até a meia-noite.

Vila Germânica - Mini Oktoberfest.

Primeira Oktoberfest fora de época em
Blumenau. A partir das 19h, com

animação de bandas típicas e presença
de seis cervejarias artesanais.A entrada

custa R$ 3,00 e pessoas vestidas com

trajes típicos pagam apenas R$I,OO.
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Hoje quem está apagando velinhas é o

simpático Odilon José Mullher. "Dizer que
te amamos é pouco, você é muito especial
para nós. Te amamos muito ...Seus pais
Salésio e Rosita, sogros Nelson e Neusa,
cunhados Natâna eMaicon e em especial sua
noiva Nádia." Parabéns a você!!!

Parabéns a Kelvin de
Freitas
Smialoski

pelos seus 8
aninhos

completados
hoje, 20. Que você seja muito feliz! São os

votos de seus paisRudi e Salete e de suamana
Sabrina.

Foto: Divulgação

"Duda ... obrigado
por esses dois anos

de companheirismo,
de amor, alegria e

principalmente
amizade...que esses

dois anos se

multipliquem em

cem! Te amo muito
... Jack"

Quem .'

anIversariou
ontem 19 -c .

, , 101 a talentosa
A�a Paula, que irá
comemorar esta data tã
es

.

I
ao

peCla , em Paris ao ladodo seu love Samir
, "Ana Paula Um'" l'.

.... te lZ
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Quem esteve de aniversário no dia 18, foi Mario
Vilmar Muller. "Parabéns pelo seu aniversário que
Deus te abençoe sempre e que você possa ser feliz

onde e com quem estiver." São os fotos de sua esposa

Vanilda, suas filhas Gabrielly e Janaina e seu genro
Carlos Eduardo. Felicidades!

Dia 11, foi especial para a mãe Giovana, o pai Luiz e

o irmão Diogo que juntos comemoraram o 10 I

aniversário do caçula Lucas Heinrichs. Muitas outras
alegrias ainda virão!!!

Foto: Fábio vennhorst

Posa para nossa coluna o

fofuxo Giullian Riberito

Carvalho, que completou 1

aninho dia 14. Seus pais Lídia
e Gilmar e toda a família, lhe

desejam toda a felicidade do
. mundo!!!

,�

J
Quem comemora o .

, .

�' próxima sem �versanona
Gana, sao os' -

abrielly M trmaos
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h
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JORNAL METAS�
20 a 23 de Janeiro de 2007...

Por Juliana P.
Z. Deschamps

• Festa Popular
E hoje sábado e amanhã domingo, a

tradicional festa do padroeiro São

Sebastião na Br 470 - Margem
Esquerda. Com diversas atrações.

,

Prestigie!!!

Agito de hoje
A badalada Jungle Club, Gaspar,
reabertura da temporada 2007. Novo
camarote vip e deck open arr. Para

garantir o agito, Toque de Simplicidade
e Dj Eduardo.
Outros: A loucura do verão Bali Hai

(Porto Belo) e Bali Hai (Piçarras), Festa
da Espuma na Rivage Danceteria

(Blumenau) e Ibiza Club (Balneário
Camboriú) com amelhor seleção Dance
da Inglaterra, com o top DJ Pete Tong.
Já no domingo, 21, Matinê Teen Party
na Rivage Danceteria (Blumenau), uma
festa para adolescentes, a partir das 16 h.

Aniversário
Não poderia deixar de registrar o

aniversário de um grande amigo, o

dedicado Anderson Nicoletti (Padaria
Pão do Lar) que irá comemorar seu

aniversário no dia 22. Sua esposa
Eliane, sua filha Sthefany, familiares,
amigos e funcionários mandam os

parabéns! ! !

•
Aniversariantes

O dia de hoje, 20, é ainda mais especial
para os aniversariantes, Diana (La
Martin Modas), Méri (Loja Júlio

Schrarnrn), e para João Paulo (Passo a

Passo Calçados). Feliz Aniversário com
muita saúde, alegrias, sabedoria,
.cesso ... !!!

Pense nisso

"Não despreze as pequenas alegrias da
vida enquanto estiver buscando as

grandes."

Um abençoado fim de semana e boa
leitura!! !

juli@jornalmetas.com.br

A, linda Natália c�mpleta hoje 206 J_Ueses de muita alegria par� o;
pal.S. Mirian e Nelson SabeIFeliCIdades a toda famt1i ",

.

a ...

Carlos e a pequena Maria
Vitória estão festejando seus

.

aniversários: Carlos trocará de

idade no dia 22, eMaria Vitória
estará completando 1 aninho no
dia 23. A namorada e tia

"coruja" Cris juntamente com

familiares está desejando
muitas felicidades. "Amamos
vocês!'!"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pudim

Ingredientes
6 ovos

3 copos (tiI'o americano) + 50ml de água
250 g de leite em pó
300 g de açúcar

Para caramelizar a forma

2 xícaras (chá) de açúcar
1Iz xícara (chá) de água

Modo de preparo
Num liquidificador coloque ovos, água,
leite em pó e açúcar e bata até que os

ingredientes fiquem bem misturados.

Transfira a mistura para uma forma de

pudim caramelizada e leve ao fomo pré
aquecido a 2500 C em banho-maria por
1 Yzhora. Retire o pudim do fomo, espere
esfriar e leve para a geladeira.

Para desenformar: Coloque a parte de
baixo da forma rapidamente sobre a

chama acesa do fogão, para que a calda

derreta um pouco e facilite quando for
desenformar o pudim.

Para caramelizar a forma: Numa

panela em fogo médio faça uma calda

de caramelo com açúcar e água. Coloque
esta calda numa forma de pudim girando
a para caramelizar o fundo e lateral.

Reserve.

Rendimento: 12 porções

Memórias

Surf Music na capital
Direto ao Assunto

Ben Happer e Donavon
Frankenreiter se apresentam hoje,
no EI Divino Club, em
Florianópolis. Para os fãs do surf
music essa é uma ótima opção.

o SURF MUSIC irá invadir a capital
catarinense nesse sábado (20). O "Floripa
Top Festival" traz para Florianópolis os

shows internacionais de Ben Harper e

Donavon Frankenreiter, que se

apresentarão hoje no palco principal do El
Divino Club.

A festa começa cedo, às 18h, com o DJ

André Neto tocando na pista. Na

seqüência se apresentam os Dj"s Marco
Paz e Ely. Paralelo as suas performances,
o Dj Superjazz abre as apresentações no
palco principal às 20h, seguido de

Ricardo Marques, Leila Moreno e.Dj
Milk.

À meia-noite Donavon Frankenreiter

dá início ao surf music, prometendo
esquentar a galera para a programação
mais esperada da noite: o show de Bem

Harper, que está previsto para começar à

lh30 e deve se estender até às 4h.

Os ingressos para o Festival estão

sendo vendidos em Florianópolis, no El
Divino Club, El Divino Lounge, EI
Divino Beach, El Divino Shop e C&A

(Beiramar Shopping).
Em Blumenau na rua XV de

Novembro, em frente ao Budi e em

Balneário Camboriú na Av. Brasil e

Shopping Atlântico, por R$ 120,00. Os
camarotes podem ser encontrados

somente no escritório do El Divino

Lounge, Beach e Club: R$ 200,00 para
camarote open bar feminino e R$ 300,00

Do livro Memórias Gasparel1ses
Gasparenses

Folguedos
)1.'\

Malhação de Judas; A figura de

Judas Iscariotes, traidbr do Divino
Mestre, tem sido exe4rada ao longo
das sucessivas gera�õês de cristão, O
Judas significa no irpaginário'popular
o ser desprezível, em que recaem as

culpas dos' males do povo. Num

sentido mais largo, Judas poae ser

qualquer pessoa incompatibilizada
com a comunidade: o meu vizinho

mau, o comerciante inescrupuloso ou

o político sem' ética.
A "Malhação de Judas" é. uma

brincadeira: I?opular de �aízes
.

portuguesas e envolve crianças e

adultos. Tem início com a confecção
do Judas. 'Para tanto, são usadas

roupas velhas, geralmente; trajes
masculinos, que são enchidas de

velhos panos, palha ou papel. A
cabeça, as mãos e os pés .são

confeccioJ}flda,st\4R' I,n�smo material.

Na madiugadaq(t'�ápido de aleluia,
Judas. é it�pçp:duraq<} 'numa �ore

ou poste dá praça ou' rua central 'da
• l\r .

comunidade. Ceao,:tQga a.rapaziada
da redondeza se prepara para a

malhação:' Sanjifos <� varapaus são

preparados.
'

" Emfim, ao sõar dos sinbs 'às 9h,

< anunci,and,0 o ro:�per �aAleluiJi o
garoto mais fo�amarra longa cO'Ma

«�o pescoç,0 do Juqas, desce-o e sgpre
ele derrama querosene ou gasollna,
ateando fogo. E,m poucos minu!q�, o
Judas é dilacerado, espalhado pelarua
;em pedaços �iumegantes Ido

desprezível traidor de Cristo.

Ben Happer se apresenta hoje (20) no EI Divino Club, em Floripa

para camarote open bar masculino.

Ben Harper
Nascido e criado no subúrbio de Los

. Angeles, Harper começou a tocar violão

ainda criança. Depois de ser visto

tocando ao lado do grupo Taj Mahal e do
mestre do blues Brownie McGhee, foi
convidado a gravar seu primeiro CD pela
Virgin. "Welcome to the Cruel World"

foi muito bem recebido pela crítica por
sua visão articulada da opressão urbana.

Em 1995, com "Fight For Your
Mind", Ben Harper consolidou sua

carreira fazendo uma consistente turnê

internacional.

.
,,_ . .,

t "
, ,

Discografia'- ": _'_' ,_.
. .

Pleasure and Pain (1992)
. Welcome to the CruelWorld (1994)
Fight For Your Mind (1995)
The Will To Live (1997)
Bum To Shine (1999)
Live From Mars (2001)
Diamonds on the Inside (2003)
ThereWill Be A Light (2004)
Live At The Apollo (2005)
Both Sides Of The Gun (2006)

Jungle reabre com novas atrações
esta noite
A Jungle Club reabre neste

sábado (20) com força total e

prometendo muitas inovações
para o público gasparense e da

região que costuma prestigiar as

festas da boate.

A noite de reabertura será

comandada pelo Dj Residente
Eduardo, tocando na pista, e pelo
pagode contagiante do grupo

Toque de Simplicidade no lounge
bar.

Henrique Ortmann, um do

proprietários da Jungle, afirma

que quem for conferir as

novidades de2007 da boate não

irá se arrepender. "Misturamos
balada com a natureza, tudo em

meio à muito verde", afirma.
As atrações para esse ano são

uma nova decoração, com redes

e puffs e também um novo deck

ao ar livre. Além disso, o

camarote vip também foi

reformado.

"Todas essas inovações foram
feitas pensando no conforto do

nosso público, que nunca deixa

de prestigiar a casa", afirma

Henrique.
A Jungle Club foi inaugurada

em Gaspar em junho de 2005 e

está sempre em busca de

novidades e novas atrações.
Os ingressos antecipados e

limitados para a festa de hoje à

noite podem ser encontrados em

Gaspar, no Posto Avenida, pelo
preço de R$ 8,00 o feminino e R$
12 o masculino.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Acidente fere doisjovens
Direto ao Assunto

Um acidente no bairro

Gasparinho, ocorrido na última' ,

quarta-feira, deixou dois jovens
de apenas 18 anos feridos. _

INFELIZMENTE, ACIDENTES' ,DE
trânsito envolvendo motocicletas já
viraram rotina em Gaspar. A cidade
presencioumais uma colisão, envolvendo
duas motos e um veículo no começo da
tarde da última quarta-feira (17), na rua
Frei Solano, no bairro Gasparinho.

Os envolvidos no acidente foram os

jovens Evandro Hildebrandt, 18 anos,

que pilotavam a moto de placa MGD

1590, de Gaspar e Carlos Eduardo da

Costa, também de 18 anos, que estava

na moto de placa MEC 0708, de
Blumenau. A outra vítima foi João
Guimarães Ribas, de 52 anos, que dirigia
uma Saveiro, placas MDH 0203, 'de
Gaspar.

Segundo testemunhas, o jovem
Evandro estava vindo na direção Centro
- Gasparinho, atrás de uma caminhonete
e a saveiro dirigida por João no sentido

oposto. A colisão aconteceu quando
Evandro abriu para ultrapassar o veículo,
atingindo de frente a Saveiro. Com o

impacto da batida, amoto de Evandro foi
jogada para trás atingido Carlos Eduardo,

�;... ..�:
Moto'colidiu de frente com a Saveiro e temoem

que vinha no mesmo sentido do
motociclista.

Quando o Corpo de Bombeiros de

Gaspar chegou ao local do acidente,
encontraramEvandro com escoriações e

cortes no braço direito e.também um

profundo corte na perna esquerda, Carlos

,,0

Eduardo estava com escoriações no braço
e no joelho e uma suspeita de luxação no
tornozelo esquerdo. Os dois jovens foram
encaminhados ":0 Hospital de Gaspar.

João estava sozinho na Saveiro e nada
sofreu. "Foi instantâneo. Não deu para
fazer nada", afirmou o motorista.

EM DOIS DIAS TRÊS HOMENS FORAM RRESOS EM GASPAR
A violência em Gaspar está crescendo

a cada dia, são rotineiras as tentativas e

consumações de assaltos, apreensões por
tráfico de drogas, consumo de

entorpecentes entre tantas outras formas
de violência, dignas de grandes centros

urbanos.
Nos últimos cineo dias foram

registradas nas Polícias Civil e Militar
duas ocorrências por tráfico de drogas,
um roubo consumado e uma tentativa de
assalto.

Na segunda-feira (15) dois homens,
que estavam em uma moto. com placa
dobrada, tentaram render uma das

proprietárias da Lotérica Zimmermann,
que estava com o malote da lotérica, em
frente a Caixa Econômica Federal, no
centro da cidade. Os assaltantes
intimidaram-se com o alvoroço das

pessoas que estavam no local e fugiram

sem consumar o roubo.
Com o aumento da violência no

município o serviço de inteligência da
Polícia Militar vem fazendo um intenso
trabalho de investigação em relação aos,

pontos de trãfico de drogas, e mediante
denúncias anônimas estão conseguindo
realizar seu trabalho. Na terça-feira (16)
prenderam Jair Alves da Silva, 36 anos,
em sua residência no bairro Santa

Terezinha, onde foram encontradas 22

pedras de substância semelhante a crack.
No local também estavam os usuários

S.A.P., A.M. e E.G da S., com eles foram

apreendidas três pedras de substância
semelhante a crack, uma bucha de
substância semelhante a maconha e R$
135,00 em dinheiro. Todos foram
encaminhados aDelegacia de PolíciaCivil
para prestarem depoimentos. Jair foi
encaminhado ao Presídio Regional de

�onorização
ir 33322402

9101 2416/91368141

Rua da Glória,426 - Coloninha (Rua Pref. Leopoldo Schramm)

�--------�---------------- ._--

RÁDIO SENTINELA DO VALE

�
RSV A RÁDIO QUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

� (47) 3332-0783

Blumenau e os usuários foram liberados.
Na quarta-feira (17) foram apreendidas

20 gramas de substância entorpecente e

uma balança de precisão na residência de
Dalmo Francisco Mendes, 36 anos, no

Barracão. Ele prestou depoimento na

Polícia Civil de Gaspar e foi encaminhado
para o Presídio de Blumenau.

Ainda na quarta-feira aPolíciaMilitar
também prendeuClaudir Soares, 33 anos,
após receber denúncias de que ele estava
efetuando disparos com arma de fogo no
bairro Bela Vista. Quando Claudir
avistou a PM fugiu, jogando a arma (um
revólver calibre 38 com a numeração
raspada) em cima do telhado de uma

residência. Foi capturado e conduzido a

Polícia Civil, de onde foi encaminhado

para o Presídio de Blumenau por porte
ilegal de arma e disparo de arma de fogo
em via pública. '

.JORNAL METAS�
20 a 23 de Janeiro de 2007 ....

t PROSA ':P3*1.]
or Gervásio Tessaleno Luz

Balancê 2006 (4)

Ainda emmaio: Bancado pela
Furb, é realizado o Fucca -

,.1

Festival da Canção, Cultura e

Arte. Ao contrário dos antigos
festivais universitários da canção,
nenhum convidado ilustre (cantor,
cantora, compositor): Só bandas e

bandinhas de gosto duvidoso ...

Prédio do Cavalinho Branco

(antigamaternidade Johanna Stiff)
virou casa do comércio.

Recuperado, oferece aulas de

culinária, formando maitres e

garçons ... Junho passa em branco.

Em julho, o Teatro Carlos

Gomes, renovado, acerta e erra

nas suas atrações. Traz Paulo

Autran eMoacir Franco. Antíteses

puras... Tava todo mundo

estupefato com a, coligação
PMDB, PFL e PSDB para reeleger
Luis Henrique da Silveira... Em

agosto, operários de todo o país
rumam a Brasília. Objetivo:
sensibilizar aquele que seria

reeleito (Lula) para estatizar

fábricas ocupadas (esta notícia

saiu naquele mês, mas a ida à

Capital Federal ocorreu no dia 18

de julho). "Prosa e verso",
convidada, acompanhou todo o

movimento que envolveu a Sul

Fabril e as Cristais Hering, ambas

aqui da terra...

*Gervásio escreve aos Sábados neste espaço

1460 KHZ - 2.500 WATTS

WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR
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Internacional é condecorado
no Palácio do Planalto
o time do Internacional foi

condecorado com a medalha
de Honra ao Mérito Esportivo
pela conquista inédita do
Mundial de Clubes da Fifa. Os

jogadores do
time gaúcho
receberam as

medalhas do"
Presidente Luís
Inácio da Silva,
na última quarta
feira (17) em

Brasília.

Participaram
da cerimônia o

técnico Abel Braga,
Fernandão, Clemer, Edinho,
Renan, Marcelo, entre outros

jogadores campeões
mundiais, -além do o ex

presidente Fernando Carvalho
e o atual, Vitoria Piffero.

A medalha de Honra ao

Mérito Esportivo é entregue
aos esportistas e equipes que
se destacam no cenário

esportivo mundial. Entre os
"

condecorados
"
estão: o piloto de
Fórmula
1 Felipe Massa,
vencedor do GP
Brasil de 2006,
Marílson Gomes
dos Santos,
primeiro
brasileiro
vencedor da

Maratona de Nova York, a

seleção brasileira

pentacampeão de futebol em

2002, a ginasta gaúcha Daiane
dos Santos, o judoca também

gaúcho e colorado João Derly,
-campéão do mundo assim

como Daiane, e a seleção �
brasileira de vôlei campeã do }
mundo e ouro da Olimpíada de �
Atenas/2004.

Na volta à Porto Alegre o

ex-presidente do clube,
Fernando Carvalho, foi

agredido por gremistas no

saguão do aeroporto Salgado
Filho, na capital gaúcha. O ex

dirigente fazia o desembarque
enquanto torcedores tricolores

aguardavam a chegada do

goleiro argentino Saja, reforço
da equipe para essa temporada.

Os suspeitos de terem

agredido o ex-presidente
colorado foram identificados

por meio de imagens das
câmeras de monitoramento da
Infraero e" de testemunhos de
outros torcedores presentes no

local. Lula condecora colorados e recebe camisa do Inter depresente

PROMOTOR DETERMINA 'QUE BESC CANCELE TAXAS DE CONTAS-SALÁRIO

Inter recebe
merecida

homenagem
em Brasífia

O Banco do Estado de Santa Conduta (TAC) fmnado entre o dependendo dos serviços
Catarina (Besc) deverá extinguir Banco e oMinistério Público de escolhidos pelo cliente. Na
as taxas de manutenção de conta Santa Catarina. Em janeiro de mesma época, o Banco criou uma
corrente e de cartão de débito 2006, todos os 35 mil conta denominada AGL, que
das contas para recebimento de correntistas da conta chamada

"

tinha asmesmas isenções de taxas
salário, que começaram a ser tipo 13, com isenção de tais que a tipo 13, mas cuja adesão só
cobradas em janeiro do ano tarifas, foram transferidos para era feita mediante assinatura do
passado. A decisão é resultado conta tipo 1, cujas taxas variavam cliente. As agências não enviaram
de um Termo deAjustamento de de R$ 4,00 a R$ 30,00, "comunicado individual aos

- Empregos cresceram em 2006 no estado
Cresceu o nível de

emprego nas grandes e

médias indústrias
catarinense s em 2006

comparado ao mesmo

período de 2005. O aumento

de 1,41% foi constatado no

levantamento divulgado
nesta semana pela Federação
das Indústrias do Estado de
Santa Catarina (FIESC), com
dados de 362 empresas.

As indústrias que
participaram da pesquisa
iniciaram o ano passado com

209.276 funcionários e

encerraram com 212.233,
registrando saldo positivo de
2.957 postos de emprego.

O setor" de material de

transporte apresentou o melhor

desempenho relativo, com

variação positiva de 11,98% na

contratação. Outros destaques
foram os segmentos de
material elétrico e de

comunicação (10,25%) e

bebidas (9,63%).
O maior número de

contratações foi observado nos

setores de material elétrico,
comunicações e de alimentos.
Os piores resultados estiveram
nas indústrias de cerâmica e na

moveleira.
Por regiões os melhores

resultados do ano foram
observados no Nordeste, Vale

do Itapocu e Alto Vale do Rio
do Peixe.

O unico mês que
apresentou declínio em

relação ao número de

contratações do ano anterior,
foi dezembro (0,49%). As
maiores reduções foram nas

empresas têxteis, de madeira
e de vestuário. Entre as razões

apresentadas pelas indústrias

para o saldo negativo estão à

redução de custos e término
de contratos de serviço
temporário. Também é
necessário levar em conta que
algumas empresas entraram

em período de férias coletivas,
quando deixam de contratar.

CUT vai defender redução do

superávit para garantir emprego

clientes sobre "a possibilidade de
aderir à conta com isenção de
taxas.

O Promotor de Justiça Fábio
de Souza Trajano considerou a

ação do Besc ilegal e abusiva,
determinando que, além de
cancelar a cobrança das tarifas de
manutenção de conta e de cartão

A Central Única dos
Trabalhadores (CUT) vai dar a
partida, a partir de março, de
uma série de manifestações
públicas para cobrar do governo
medidas para acelerar o

crescimento. A central vai

defender, entre outras sugestões,
que o governo institua um

imposto sobre grandes fortunas
e heranças, e que estabeleça
contrapartidas sociais para os

empréstimos com dinheiro

público.
A outra reivindicação trata

diretamente da política

de débito das contas-salário, o

Besc deverá ressarcir os valores

pagos pelos clientes. Se

descumprir a decisão, o Banco
deverá pagarmulta pecuniária de
R$ 50 mil, que será destinada ao

Fundo para Reconstituição dos
Bens Lesados do Estado de Santa
Catarina.

econômica do governo. A
central pede a redução

-

do

superávit primário e o

estabelecimento de metas para
a taxa de crescimento
econômico. Segundo João

Felício, SecretárioGeral daCUT,
desonerar o superávit primário é
uma forma de arrecadar recursos

para investimentos.
Outramedida que pode gerar

polêmicaé adefesade que bancos
públicos, como o BNDES,
somente emprestem para
empresas apartirdo compromisso
de geração de empregos.

-
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Começa colheita de melancia no
jr .

.

bairro Oleo Grande, em Gaspar
A PRODUÇÃO BRASILEIRA de
melancia concentra-se principalmente nos

estados da Bahia, Rio Grande do Sul e São
Paulo. Porém, algumas cidades de Santa
Catarina desenvolvem a atividade. Apesar
de ser muito incomum, em Gaspar
podemos encontrarumaplantação da fruta,
de 14 hectares de terra.

Ela encontra-se no Oléo

Grande, e o agricultor
responsável pela plantação
é Wilmar Lúcio Furtado,
que depois de plantar outros
produtos resolveu investir
no ano de 2006 naplantação
de melancias. Ele começou
o plantio em setembro e este

mês está colhendo os seus

"frutos". "O cilco da melancia; da

plantação até a colheita levaquatromeses",
afirma WIlmar.

janeiro. Até a última quarta-feira o

agricultorhaviacolhido 30 caminhões, cada
umcom cincomil quilos. Além deWilmar,
quem trabalha na plantação é seu filho
Giovani e mais um empregado. Wilmar

explica que o sucesso da plantação está no
tratamento da terra. "De nada adianta você

ter uma terra boa se não

tratá-la e não saber plantar" ,
ressalta o agricultor.

As melancias deWilmar
são vendidas paramercados

.

aqui da região, como

Blumenau, Brusque,
Navegantes, Piçarras, entre
outros. O agricultor lamenta
do descaso da cidade em

relação aos produtos dos

agricultores locais. "Osmercados daqui não
compram dos agricultores da cidade",
afirma ele.

Segundo Wilmar, sua expectativa é A maior melancia já colhida na

colher 500 toneladas da fruta até o final de plantação deWilmar pesou 22, 5 quilos. Após 4 meses do plantio, a fruta começa a ser colhida.

500 toneladas
de melancia
devem ser

colhidas na

propriedade de
Wilmar.

É uma fruta rasteira, originária da
África, cultivada ou aparece quase
espontaneamente em várias regiões
do Brasil, geralmente em áreas secas

e de solo arenoso. O dia da melancia
é dia 26 de novembro e foi

comemorado pela primeira vez no

Brasil em 2006.
Uma de suas maiores qualidades,

além de ser refrescante, devido à

grande quantidade de líquido, é o bem

que faz ao sangue, e em razão disso,

Brasil proíbe importação de CFC
A importação do gás CFC e a ' de metila, em 2015. No caso do CFC, o

utilização do herbicidabrometo demetila
(duas das principais substâncias que
destroem a camada de ozônio) estão

proibidas no Brasil desde o começo do
ano pelo Conselho Nacional do Meio
Ambiente (Conama).

Com isso, o governo brasileiro

antecipa em alguns anos o compromisso
de eliminar o consumo destas substâncias
no país, assumido com os outros países
signatários do Protocolo deMontreal, de
1987. De acordo com o protocolo, o prazo
para eliminar a produção de CFC no

mundo termina em 2010, e o de brometo

Brasil já não produzia a substância há

algum tempo e, nos últimos anos, havia
estabelecido cotasprogressivaspara reduzir
a importação, agora totalmente proibida.
Já aproibição definitiva do uso do brometo
concluiu um processo que começou com a

proibição da sua importação em janeiro de
2005. "A determinação brasileira de

cumprir o protocolo com antecedência se

deve a instruções normativas e-resoluções
doConselho Nacional deMeioAmbiente",
afirma o 'diretor doPrograma deQualidade,
Ambiental do Ministério do Meio
Ambiente (MMA), Ruy de Góes.

BEBIDAS MELATO
Bebidas Multi Marcas

Presente nos melhores eventos da cidade

Fone: (47) 3332 ..0858

Área de transgênicos deve triplicar no
Brasil até 2015

deve-se comê-la antes ou no intervalo
das refeições e, nunca após, pois isto
pode provocar digestão mais lenta pela
enorme quantidade de água que
contém.

Suas sementes, torradas e aplicadas

Segundo avaliação do Serviço
Internacional de Aquisição de

Aplicações emAgrobiotecnologia, a
área plantada no Brasil com

sementes transgênicas irá mais que
triplicar até 2015 e irá superar a

marca de 36 milhões de hectares.
Com o aumento, o Brasil deve

superar a Argentina e passar a ser o

segundo maior local de plantio de
sementes modificadas no planeta,
superado apenas pelos Estados
Unidos.

Hoje, o Brasil ocupa a terceira

colocação no que se refere à

plantação de transgênicos e conta

com 11,5 milhões de hectares, um
aumento de 22% em relação a 2005.

O crescimento é o maior da
América do Sul, ainda que os

argentinos tenham uma área total

superior à do Brasil com sementes

transgênicas.
Segundo os estudos, 25 milhões

sobre qualquer ferida acalmam a dor.
A melancia também é refrescante
estomacal e, com um pouco de mel e
limão, pode ser usatla contra
resfriados, catarros, \excesso de bilis
e o gosto amargo da\boca.

dos 35 milhões de hectares de soja
que devem ser plantados em 2015
usarão as sementes transgênicas.
Metade dos 15 milhões de hectares
de milho em 2015 também adotarão
a tecnologia.

No algodão, a área plantada com

sementes transgênicas chegará a 1
milhão de hectares. Para os

especialistas, além da produtividade, os
transgênicos trazem benefícios como a

resistência a pragas e secas. O

argumento é contestado .por ativistas
ambientais.

A dúvida, porém, será sobre a

utilização da tecnologia na cana-de

açúcar. Se houver uma adoção rápida
da tecnologia que hoje ainda está em

desenvolvimento no setor da cana, a

marca de 36 milhões de hectares

previstapelo instituto internacional pode
ser facilmente superada. As estimativas
são de que o Brasil plantará 12 milhões
de hectares de cana em 2015.
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Modelo
AudiA31.8
Blazer 4.3 Executive V6
Brava 1.6 SX
Citroên C3 1.6 Exclusive
Corsa Pick-up 1.6_sporr-
Corsa Wagon-1-:-6GL
Corsa Wind
Escort 1.8

Ano Cor
02 Prata
99 Azul

i
G

G
CorsaWagon GL 1.6
Corolla Seg 1.8 Aut
Fiat Fiorino
Escort 1.6 GL
Escort 1.8 GLX
Explorer 4.3 V6 4x4
Fiorino 1.5 furgão
Gol LO 16v
Go11000 16V
Golf 1.6

.
Golf 1.8 GL
GolfGTI 2.0

Prata B
Branca G Santana C],

Peugeo Preta G Tempra SW2.0
Renault Clio 1.6 Expression 4 Vermelho B Tempra �X 2.0
Renault Clio 1.0 RN 8V 4 Azul G Tipo 1.6
Renault Scénic 2.0 RT 4 Cinza G Uno 1.3 S
Vectra CD 2.0 . 4 Branca G

Imóveis

Vende-se terreno na RuaAlvo
rada, bairro Bela Vista, com 240

f112, pronto para construir. Valor
20 mil reais. Tratar com
HamiTton - 3397 2516 I

juligerm@terra.com.br

Vende-se 2 terrenos com

aprox. 300 m2 na praia de

ltajuba e Barra Velha. Valor R$
4.500,00 cada. Tratar com
Sérgio - (47) 33285046 ou (47)
84057635

Vende-se terreno pronto para
construir. Próx. a escola
Anacleto Cardoso. Tratar com
Kacia Sabei - 8425 8444 ou

84242952

Vende-se terreno no Bela Vis
ta com 13 x 25 metros, com
casa em construção em alve
naria de 136f112 + casa de ma

deira com 1OOf112. R$ 25.000,00
mais impostos. Contato com

Marcos - 9159 8027 I33973932

Vende-se 2 terrenos com 418
f112 em local privilegiado no bair
ro da Velha em Blumenau. Va
lor R$ 50.000,00 cada. Tratar
com Sérgio - (47) 33285046 ou
(47) 8405 7635

Vende-se casa alvenaria com

lage. 132 m , no bairro Figueira.
Tratar com com Sandy - 3332
1349 ou 9161 4865

Vende-se casa com 3 qtos,
sala, coz, 2 bwc e lavação.Na
frente do colégio Universitário.
Terreno medindo 360f112. Valor
R$ 24.000,00. Aceita-se carro

no negócio. Tratar com Duda -

9154 0620

Vende-se casa de alvenaria
176 f112 . Terr. 350 f112. 1 suite, 4
dorm., 2 salas, 2 coz., 2 wc e

demais dependo Sta. Terezinha.
R$ 145 mil. Tratar com Valter-
33328715/8811 2950 I 3332
5773

Vende-se casa de alvenaria no
bairro Figueira com 3 quartos,
1 sala, cozinha, lavação, área
de festa, 2 bwc e garagem. li
vre de enchente. Valor R$

- 38.000,00. Tratar com Jackson
ou Carla - 8828 5011

Vende-se sitio em Luís Alves
com 14h, lagoa, nascente, casa
de alv. 150f112. Valor R$150mil.
Tratar com Josilene - 3391
5709

Vende-se ou troca-se 2 casas

de alvenaria no mesmo terre
no no bairro Sete. Troca-se por
casa em Blumenau. Tratarcom
José - 9162 8218 ou 3339 8389

Veículos
Vende-se Ecosport prata,
04 XLD, gasolina e GNV.
Tratar com Sérgio - 8424
2952

Vende-se Santana 94, GLI
completo. Direção Hid., Ar
Cond., vidro, trava e

retrovisor elétrico, volante
escamultiavel, injeção elé
trica e 4 bicos. Valor R$
12.500,00 - 3332 6334 ou

99797485

Vende-se Corsa Cedan,
verde regata, 99 com alar
me, trava, ar quentel

. frio. pneus novos. Em ótimo
estado. 1 Mês de uso. Tra
tar com Flávio - 9121 9370

Vende-se Honda CG125 Fan,
ano 05 cor azul em ótimo esta
do. Valor R$ 4.300,00. Tratar
com Sid - (47) 99234590

Vende-se Tomado 2007 preta.
5ookm. Valor R$ 11.300,00.
Tratar com Sérgio - 3332 6146
ou 84242952

Vende-se moto DT 95 com

freio a disco. Impecável. Pron
ta para trilha. Informações -

3397-2445

Vende-se Moto de competição
Honda CR 250 2t. ano 2001.
Inteira! Valor R$ 11.500. Tratar
com Sérgio pelo telefone 3397-
0303

Vende-se Suzuki AN125

Burgman (Sciilter), OKM, ver
melha, 125cc, Completa. Tra
tar com Sérgio - 3328 5046 ou

84057635

Vende-se ou troca-se por car
ro - moto HondaNXR Bros 125
ES (partida) 2005 - R$
6.500,00. Tratar com Pedro -

9135 0121 ou 3332 3073

Diversos

Engenheiro Florestal. Con
sulte pi serviços: Corte de pal
mito, Corte de madeira nativa,
Inventários florestais até 3,0
ha,licenciamento de arroz, me
dições de terra, Avaliações de
terrenos, Multas ambientais,
Projeto recuperação de área

degradada. Tratar com Lodair.
33280896 - 9912 3297

Converta sua fita VHS para
DVD com ou sem Edicão.
Fone: 3332 6232 I 9992 0001
com Marcos ou Tatiane

Vende-se celular Motorola
V635 (TIM). Acompanha
cabo, cd, carregador, em óti
mo estado. Valor R$ 430,00.
Informações pelo fone - 9607
1741 ou 3332-2808 com Gizéli

Vende-se celular Motorola V3
Black, completo com CP. cabo
de dados, aparelho em ótimo
estado, apenas R$ 550,00.
Aparelho com 3 meses de uso

Troca-se chassi de Twister
2004 documentada por bike de
marcha, leve, bonita e com

amortecedor.
Tratar cf Saulo - 9936-4811

Vende-se mesa de estampa
ria com 8 m para parede com
20 berços infantis e mesa com
3,5m para parede com 8 ber

ços Infantis. 1 cavalete de 6 m

reformado. Berços novos. Sér
gio - 3397-1899 ou 9109 8723

Procura-se mudas prontas de
palmeira Real para plantio.
Tratar cl Maíco - 9937 6853

maK:x>.rnaJreIo@vega1LJ:bo.oom.br

Vende-se lindo filhote de

Yorkshire, fêmea com 57 dias,
vermifulgadó e vacinado,
lindíssima. Contato: 91331246
191762038.

Em re os

Ofereço serviço de costura.
Pré-com manga, arremate.
Tratar com Cida - 99021581
ou 9163 1821

Precisa-se de manicure. Ho
rário comercial. Sarah Cabe
los - 3332 6751

Precisa-se de Secretáia com

3800
Prata 17500

Champagne G 48000
02 Branca GNV 22000
92 Azul A 7500
96 Azul G 12800
94 Preta GNV 24000
06 Branca G 28800
98 Vermelha G 16500
01 Prata G 31500
97 Preta G 17000
97 Verde G 19000
01 Cinza G 24500
96 Azul G 14000
01 AZUl G 16800
01 'Preta G 23000
04 Verde G 42000
97 Azul G ":31POO.
92 Cinza (i
95 Azul (i
97 Bordo G
95 G

EDITALDE CONVOCAÇÃO
ASSOCIAÇÃO DE CRIADORES DE PASSARIFORMES

CANOROS DE GASPAR ÁCPG

Caros Associados,

A Associação de Criadores de Passeriformes Canoros de
Gaspar ACPG vem através deste edital, convocar todos os associados
para as eleições para eleger a nova diretoria referente ao _biênio
2007/2008.

A eleição será realizada no dia 04/02/2007 das 8:00h até as
l2:00h no Centro Integrado de Eventos de GasparlFME, situado na

Rua Itajaí, n". 2.300, bairroPoço Grande, Gaspar(SC).
Os interessados emmontaruma chapa deverão apresentá-la

no clube até 8 dias antes da eleição. Lembrando que só poderão
inscrever-se na chapa os sócios em dia com suas obrigações no clube.
Desdejá, agradecemos aparticipação de todos.

Atenciosamente,
Manoel Bugmann - PresidenteACPG

Gaspar, 16 de janeiro de 2007.

CNPJ: 01.314.766/0001-031 CADASTRO MUNICIPAL: 73630
FUNDAÇÃO: 02 de março de 1.996

Urgência para unidade de
Ilhota, Interessadas favor ligar.
Tratar com Leila - 33321731

Precisa-se de Instrutor de
Informática com Urgência am
bos os sexos, com conheci
mentos em Office e Computa
ção Gráfica. Exelente Salário
mais benificios. Tratar com
Luis/Leila - 3332 1731

Precisa-se de tecelão de tear
circular com experiência e aux.
De tecelão sem experiência
que resida próx. Ao bairro Fi
gueira. Interessados entrarem
contato pelo fone: 3332 1618
ou comparecer à rua Águas
Negras, 156, Figueira.

Procuro emprego de diarista
ou empregada doméstica, dis
ponibilidade de horário das 08
às 18 horas. Contato com

Fátima pelo telefone - 8418
1376

Conserta-se lona de cami
nhão, reduz e prega ilhós.
Anexo à Crurrascaria Toni.
Tratar com Gerêmias - 3332
5394 ou 9607 9803.

FARMACÊUTICO
para nova loja
da Drograria·e

Farmácia
VID-FARMA

Contatos:
33327020
33327025
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Es orte
A bola já está rolando na

82a edição do Catarinão
, �o EQUILIBRIO FOI o desta�e_ daprimeira rodada do Campeonato

Catarinense de Futebol daprimeira divisão
2007. Cinco jogos foram realizados na

quarta-feira (17) e apenas um jogo
aconteceu na última quinta-feira (18). Dos
favoritos ao título da competição, apenas o
Criciúma, atual campeão brasileiro da Série
C, venceu a partida de estréia por 3 a 1 o

Próspera, noHeribertoHulse, emCriciúma.
Os gols foram marcados por Rodrigo e

Clodoaldo, duas vezes, para o Tigre;
Everaldo descontou para o Próspera.

Já o Figueirense, principal concorrente
ao título, foi derrotado pela Chapecoense
por 1 a 0, jogando no estádio Índio Condá
em Chapecó. O gol da vitória foi marcado
por Fábio Weslei, de pênalti. Para o outro
time da capital, o Avai, a estréia foi ainda
pior. O time da ilha foi
derrotado de virada pelo
Juventus em plena
Ressacada. A equipe de

Jaraguá do Sul venceu por 2
a 1, com gols de Leandro e

Luciano Sabrosa, Tarcísio
marcou para os avaianos.No

jogo que encerrou a rodada,
na noite de quinta-feira (18)
em Palhoça, no estádio Renato Silveira, o
Joinville mostrou sua força e venceu o

Guarani por 2 a 1 em casa. O jogador

Foto: Reprodução Internet

Ramiresmarcou duas vezes para o time do
norte do estado e Evandro descontou para
o time de Palhoça.

por Aílton no segundo tempo da partida.
Domingo (21) os times voltam a campo

para a segunda rodada do Catarinão.
Joinville abre a rodada contra o Avai, às

16h, naArenaem Joinville.As outras cinco
partidas serão realizadas às 17h. O Juventus
recebe a Chapecoense, em Jaraguá do Sul;
o Brusque enfrenta o Figueirense, no
estádio Orlando Scarpelli emFlorianópolis;
o Atlético de Ibirama recebe o líder
Criciúma, na estréia no-estádio Hermann

Aichinger, em Ibirama; Próspera eMarcílio
Dias se enfrentamno estádioMario Balsini,
em Criciúma; Metropolitano volta a jogar
no Sesi depois de oito meses contra o

Guarani, em Blumenau.

vence

entre

grand

Freestyle agita BC
A curva da Barra Sul recebe, hoje

(20), um espetáculo de muita adrenalina
e radicalidade. Balneário Camboriú será

palco do evento Freestyle Show. Os

pilotosEltonBecker ePablo Ristov farão
uma apresentação a partir das 19h, com
entrada gratuita.

VIZinhos tropeçam na

estréia
O Brusque não

fez valer a vantagem de jogar
em casa contra o Atlético de
Ibirama e ficou no ° a 0, no
estádio Augusto Bauer, em
Brusque. Já oMetropolitano
mostrou um bom futebol,

mas não conseguiu superar oMarcílio Dias
em ltajaí, no estádio Doutor Hercílio Luz.
Omarinheiro venceu por 1 a0, golmarcado

Só

Tupi vai disputar a Taça Umbro
O Clube Atlético Tupi estreará no

próximo sábado (27) na Taça Umbro de
Futebol Menor. A competição
acontecerá até quatro de fevereiro e

reúne equipes de base do Brasil e do
exterior na cidade de Saudades, oeste de
Santa Catarina. Esta é a segunda vez que

.

a equipe gasparense participa da

competição. No ano passado o Tupi foi a
Saudades com as categorias pré-mirim e

juvenil. Esse ano o clube será

representado. por quatro equipes, duas
pré-mirim, umamirim e outra infantil.

Grandes equipes do futebol brasileiro
já estão confirmadas, assim como

equipes doParaguai,Argentina eUruguai .

Brasil na caminhada ao título do Sul-americano Sub 20
A seleção brasileira entra em campo

domingo (21) no seu segundo desafio pelo
hexagonal final do Campeonato Sul
americano Sub 20 de futebol, noParaguai.

A partida será contra a seleção do Chile, às jogo encerrado após o fechamento dessa
20h5Omin na cidade de Luqué.Aestréia dos edição. Na seqüência a seleção brasileira
brasileiros no hexagonal final foi contra a jogará contra as seleções do Uruguai,
Argentina, sexta-feira (19) em Assunção, Paraguai e Colômbia.

Tô feliz, Tô Natit/a

JORNAL METAS
20 a 23 de Janeiro de 2007

e-mail: metosüvsênetre.com.or

t do O Vale do Itajaí
Para o

Rua Pedro Debortoli, 277 • Sete de setembro- Gaspar f!j �Cl�U

• Confronto - O Metropolitano até

jogou razoavelmente bem em Itajaí,
para começo de temporada,
principalmente no primeiro tempo
quando empurrou oMarcílio Dias para
o seu campo. No segundo tempo o time
cansou e o "marinheiro" se aproveitou
para pressionar e marcar o seu gol. A
chance de recuperação do "verdão" é
no domingo, em casa Surpresamesmo
daprimeira rodada foi aderrotadoAvaí,
em casa e de virada.para o Juventus.

• Rodada - Todos os jogos da

segunda rodada estão marcados para
domingo: Joinville x Avaí, em
Joinville; Juventus x Chapecoense,
em Jaraguá do Sul; Figueirense x

Brusque, em Florianópolis; Atlético
Ibirama x Criciúma, em Ibirama;
Próspera x Marcílio Dias, em

Criciúma; eMetropolitano x Guarani,
em Blumenau.

• Morte - O vôlei brasileiro está de
luto com a morte do ex-jogador Luis
Cláudio Alves da Silva, o Lilico, 30
anos. Na década de 1990, Lilico
defendeu as cores do Barão/Ceval, de
Blumenau. Depois que se transferiu
para São Paulo, o jogador causoumuita
polêmica ao declarar para uma revista
de circulação nacional'<que era

homossexual. Em sua últimapassagem
por clubes, Lilico jogou pela Ulbra, do
Rio Grande do Sul, na temporada 2004/
05 da Superliga masculina de vôlei.

Segundo o boletim médico, o ex

jogadormorreu de umAVC - Acidente
Vascular Cerebral.

• O que disse...

O técnico Abel Braga, na

reapresentação dos jogadores do Inter
na quinta-feira (dia 18)

"Vocês mostraram para o mundo
que união e trabalho podem superar o
talento. Muitas equipes tentarão ser o

Internacional contra nós. Tenho a

alegria de estar aqui novamente e

arrepiado por começar mais esta

temporada". (
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Pomerode está em festa
CHOPE, COMIDA, DANÇA e

música típica são os atrativos da 24a
Festa Pomerana, evento de origem
germânica que está movimentando a

cidade de Pomerode desde ontem (19).
O evento segue até o dia 28 de janeiro
no Parque de Eventos de Pomerode.

A Cervejaria Schornstein, de

origem do murucipro , será a

responsável pelo chope que será
servido durante a festa.

Com o calor o público promete
matar a sede com muito chope gelado.

As rainhas e princesas da '24a

edição da Festa, irão receber o público
representando toda a beleza e alegria
da comunidade pomerodense. As

majestades do evento têm representantes
em três gerações: adulta,mirim e 3a idade,
esta última geração conhecerá as

representantes do reinado da 24a edição
na segunda-feira (22), quando o evento,
realiza a tarde da 3a idade.

Na programação desta edição da Festa
Pomerana inúmeras atrações prometem
divertir o público, entre elas o desfile
cultural, competições típicas e o

casamento que é realizado durante a Festa.

Competições típicas
Diariamente à disposição do público no

Pavilhão Cultural, relembram a época do
desbravamento, os trabalhos na lavoura e as
atividades de diversão dos imigrantes
pomeranos. Entre elas se destacam as

competições de chope emmetro, de serrador
de lenha, de fisgar o pescador e lenhador.

Competição de fisgar o pescador é uma das mais tradicionais da festa

Fisioterapia &
Massagem Terapêutlea
»: Ç}izéA UltoAni

928· tE

Desfiles culturais
A parada é uma oportunidade para a

comunidade levar às ruas o cotidiano de
suas vidas, relembrando as antigas e

atuais tradições de Pomerode.
Horário dos desfiles: segunda à sexta

feira às 19h, sábados às 18h e domingos
às 9h30min.

Casamento da Festa Pomerana
Pelo terceiro ano, o evento traz entre

suas atrações a realização de um

casamento real, seguindo os costumes de
cem anos atrás. No sábado (27) durante
a 24a edição da Festa, Sírio Jandre e

Rúbia Peiker sobem ao altar revivendo
antigas tradições do início do século 20,
com cerimônia em alemão. As
festividades do enlace típico iniciam dois
dias antes da celebração. Na quinta-feira
(25), acontece a noite do quebra-cacos,
ou polterabend, que reúne noivos,
familiares e público visitante no Pavilhão
Cultural da Festa para o ritual em que os

convidados quebram peças de porcelana
para atrair bons fluídos ao novo casal.
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